

CHINA

Récord en ventas en el Día del Soltero

Agencia EFE

Alibaba lo ha vuelto a lograr y, por undécimo año consecutivo, ha conseguido superar sus ventas a través de internet en una sola jornada, el Día del Soltero, que se consolida como la fiesta de oro para los comercios de China y el evento comercial del año para los ciudadanos del gigante asiático.

En el día 11 del mes 11, la compañía china logró ventas por valor de 268.444 millones de yuanes (unos US\$38.379 millones), 26 % más que el año pasado.

Con datos todavía provisionales, Cainiao, la empresa de mensajería del grupo, procesó un total de 1.300 millones de órdenes de productos.

La mayoría de la cantidad vendida (US\$38.400 millones) fue procesada por Alipay, la plataforma de pago creada por la compañía que ahora pertenece a Ant Financial, socia de Alibaba.

Un total de 15 marcas sobrepasaron los US\$143 millones en ventas en una sola jornada, entre ellas las tecnológicas Apple y Bose, las firmas de belleza L'Oréal y Estée Lauder o las marcas de ropa Levi's y Nike, que se convirtieron en las favoritas de los chinos.

Para hacer una comparación, durante las 24 horas Día del Soltero o Doble 11, suelen producirse más de el doble de las ventas del "Viernes Negro" (Black Friday) y del Cyberlunes juntos, los días en los que los comercios de Estados Unidos lanzan sus grandes ofertas.

CHILE

La economía latina se mantiene estancada

Según la Cepal, la región tendrá poco crecimiento. El PIB de Colombia repuntaría 3,2 % este año.

Agencia EFE

La Comisión Económica para América Latina y el Caribe (Cepal) rebajó hasta el 0,1 % la proyección de crecimiento de la región para 2019 y estimó en 1,4 % las cifras para 2020.

El organismo internacional consideró que con estas previsiones se cumplirían siete años en los que América Latina y el Caribe permanecería estancada en una llanura de bajo crecimiento, lo que provocó "un deterioro de los niveles de ingreso per cápita promedio", explicaron desde la Cepal a través de un comunicado.

"El PIB per cápita de la región se verá reducido en 4 % entre 2014 y 2019, lo que implica una caída promedio anual de -0,8 %", agregaron.

El organismo regional afirmó que la desaceleración económica se extendió por 17 de los 20 países de

Crecimiento de la economía colombiana (En porcentaje)



Fuente: Banco de la República. Gráfico: El País

América Latina en 2019.

En el apartado subregional, la producción en Suramérica de bienes primarios, en especial petróleo y minerales, y de alimentos caería 0,2 %, el primer descenso desde 2016.

Para el próximo año se proyecta un crecimiento promedio para esta zona del 1,3 %.

Los países que peores previsiones de crecimiento tienen son: Venezuela (-25,5 % en 2019 y -14 % en 2020) y Argentina (-3 % en 2019 y -1,3 % en 2020).

En cuanto al Centroamérica y México, se estima que la tasa de expansión sea del 0,7 % en 2019 y alcance el 1,6 % en año siguiente, lo que implica a juicio de la Cepal una reducción respecto a la tasa media de crecimiento observada desde 2014.

En esta zona, Nicaragua lidera los datos negativos (-5 % en 2019 y -2 % en 2020).

Para el Caribe de habla inglesa u

holandesa la previsión de crecimiento es del 1,5 % para este año y del 5,7 % para el 2020, principalmente influenciado por el inicio de la producción de petróleo de Guyana a partir del próximo año.

Esta reducción del crecimiento proyectado por la Cepal se da en un "contexto en que la economía global ha disminuido su contribución al crecimiento de la región en 2019, situación que muy probablemente se mantendrá para el próximo año".

Sobre Colombia

En el caso de Colombia, la Cepal considera que la economía crecerá 3,2% este 2019, mientras que el próximo año se expandirá a ritmos de 3,5%. Con esto se convertiría en el país que más crecerá este año en la región, solo por debajo de Bolivia.

Otras entidades como el Banco Mundial y el Fondo Monetario Internacional son un poco más optimistas y han estimado que la economía nacional se expandirá a un ritmo de 3,4 % este año.

! No solo el volumen de comercio global se ha desacelerado -afectando la demanda por exportaciones- sino que también han bajado los precios de las materias primas.

! Venezuela será nuevamente el país con menor crecimiento de la región. Se estima que el PIB caerá este año el 25,5 %

Cierre Contable año 2019

El Banco de Occidente solicita a todos sus Proveedores, que por cierre anual, la facturación relacionada con la adquisición de bienes y/o servicios prestados en el año 2019 sea entregada a más tardar el 11 de Diciembre de 2019.

NOTA: A partir del 2 de Enero de 2020, se reanuda la recepción de facturación con fecha de emisión año 2020.



Banco de Occidente

Cali unida contra el cáncer

Para vivir más, para vivir mejor

Presentación alianza estratégica

Martes, 19 de noviembre de 2019
De 8:00 a.m. a 12:00 m.

Cali Marriot Hotel.
Avenida 8 norte, No. 10-18, Cali

Entrada libre con previa inscripción.



Inscríbese

